

性同一性障害学会が日本性別不合学会に 学会理事長「改名きっかけに知ってほしい」

2024/3/17 17:41

✕ ポスト ✕ 反応    

LGBT



学会総会後に取材に応じる理事長の中塚幹也・岡山大大学院教授 = 17日午後、沖縄県南風原町

心と体の性が一致しないトランスジェンダーの研究を推進する「G I D（性同一性障害）学会」は17日、沖縄県で開かれた学会総会で、名称を「日本G I（性別不合）学会」に改名すると正式に発表した。トランスジェンダーは障害ではないとの考えが広まり、既に国際的な診断名として使われていないことを踏まえた。

同学会理事長の中塚幹也・岡山大大学院教授は学会総会後の取材に「医療だけで解決できる問題ではなく、社会が変わらないと当事者の生きづらさは変わらない。今回の改名をきっかけに知ってもらいたい」と話した。

学会は1999年に研究会として創設以降、G I D（性同一性障害）という名称を採用。2013年に米国の精神医学会が性同一性障害を「性別違和」と名称変更したほかWHOも改名するなど、「障害」という言葉を使わない国際的な広まりを受け、学会内で検討が続いていた。

